

# Impact sur l'ensemble de la communauté



Derek Prince

☰ Sommaire



Avec la Pentecôte, les croyants ont reçu un pouvoir surnaturel. La preuve et le résultat de cette puissance nouvelle et surnaturelle sont visibles dans les chapitres suivants du livre des actes.

Dans [Actes 4:31](#), nous lisons :

...et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et ils annonçaient la parole de Dieu avec assurance.

Dans [Actes 4:33](#) :

Les apôtres rendaient avec beaucoup de force témoignage de la résurrection du Seigneur Jésus.

Dans [Actes 5:28](#) :

...et voici, vous avez rempli Jérusalem de votre enseignement...

Le même impact secouant la ville continua à se manifester partout où les premiers chrétiens présentaient le témoignage du Christ ressuscité dans la puissance du Saint-Esprit.

Nous lisons par exemple, dans [Actes 8:8](#), à propos de Samarie :

Et il y eut une grande joie dans cette ville.

Sur la ville d'Antioche en Pisidie, nous lisons dans [Actes 13:44](#) :

Le sabbat suivant, presque toute la ville se rassembla pour entendre la parole de Dieu.

Dans [Actes 16:20](#), dans la ville de Philippes, les opposants à l'Évangile se plaignent de Paul et de Silas :

Ces hommes troublent notre ville...

Dans [Actes 17:6](#), à Thessalonique, les opposants à l'Évangile dirent de Paul et de Silas :

Ces gens, qui ont bouleversé le monde, sont aussi venus ici...

Dans [Actes 19:29](#), nous lisons le résultat de l'opposition à la prédication de Paul à Ephèse :

Toute la ville fut dans la confusion.

Il y avait un point commun qui marquait l'arrivée de ces premiers témoins chrétiens : un impact spirituel puissant sur toute la communauté. Dans certains endroits, il y avait un réveil ; ailleurs une émeute ; parfois les deux. Mais il y avait deux choses qui ne pouvaient en résulter : l'ignorance et l'indifférence.

Aujourd'hui, dans de nombreux endroits, la conduite et l'expérience des chrétiens pratiquants sont très différentes. Cela s'applique également à de nombreux groupes de chrétiens qui ont une réelle expérience de la nouvelle naissance. Ils se réunissent régulièrement à l'Eglise pour adorer ; ils mènent des vies respectables et décentes ; ils ne causent aucun trouble ; ils ne provoquent pas d'émeute ; ils ne soulèvent aucune opposition. Mais, hélas, ils n'ont aucun impact ! Tout autour d'eux dans la communauté prévalent l'ignorance et l'indifférence par rapport aux choses spirituelles, sans changement ni défi. La vaste majorité de leurs voisins ne savent ni ne se soucient de savoir ce que ces chrétiens croient, ou pourquoi ils vont à l'Eglise.

Que manque-t-il ? La réponse tient en un mot : "la puissance". La dynamite prête à exploser du Saint-Esprit a été mise de côté dans la vie de ces chrétiens. Et rien d'autre ne peut la remplacer.

### **Ma prière aujourd'hui :**

« Seigneur Jésus, comme je désire ardemment cette puissante dynamite venue d'en haut, qui a enflammé des milliers de tes enfants dans la première Église ... Fais ce travail aussi dans ma vie, Seigneur, afin que ma vie soit un témoignage visible de ta grandeur ! Amen »

**Derek Prince**

Découvrir

**Découvrir**

de Derek

Prince

sur

Beebli

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)